

PERS

Bupati HM Al Khadziq Bersama Danrem 072/Pmk Potong Tumpeng di Lokasi Pembangunan Jalan Tani

Achmad yonathan alexander - PEMATANGBANDAR.PERS.CO.ID

Jul 27, 2022 - 07:48



Bupati Temanggung bersama Danrem 072/Pamungkas didampingi Dandim 0706/Temanggung dan Forkopimda Kabupaten Temanggung di lokasi pembuatan jalan tani yang menghubungkan Dusun Karang dan Dusun Purwosari digelar acara syukuran doa bersama dan pemotongan tumpeng. Selasa (26/07/2022)

TEMANGGUNG - Bupati Temanggung bersama Danrem 072/Pamungkas didampingi Dandim 0706/Temanggung dan Forkopimda Kabupaten Temanggung di lokasi pembuatan jalan tani yang menghubungkan Dusun Karang dan Dusun Purwosari digelar acara syukuran doa bersama dan pemotongan

tumpeng.Selasa (26/07/2022)

Pemotongan tumpeng dilakukan oleh Bupati Temanggung dan diserahkan kepada Kades Ngropoh. Pemotongan tumpeng menandai dimulainya pengerjaan jalan tersebut. Selanjutnya, Bupati bersama Danrem diikuti Forkopimda melakukan pengecoran jalan secara simbolis.

Bupati HM Al Khadziq mengatakan bahwa TMMD ini selain untuk mensejahterakan masyarakat melalui pembangunan wilayah. Juga bagian dari cara merajut kebersamaan serta kegotong-royongan untuk mengatasi persoalan kebangsaan.



"Mengatasi kemiskinan dan pengangguran mewujudkan daulat pangan dan energi untuk memenuhi kebutuhan dasar pangan," ujar Bupati Temanggung.

Gelaran program TMMD di Kodim 0706/Temanggung ini merupakan sinergitas dan kemanunggalan TNI dengan rakyat, pemerintah daerah maupun pemerintah pusat.

"Yang seperti inilah menjadi suatu kekuatan luar biasa, untuk memajukan desa menggali dan mendayagunakan potensi maupun mengatasi berbagai isu atau persoalan terkini dengan solusi," terang Bupati Temanggung.

Sementara itu, Danrem 072/Pamungkas menambahkan bahwa terkait gelaran TMMD di Ngropoh yang melihat TNI adalah untuk kepentingan masyarakat.

"TMMD ini, bukan untuk TNI. Tapi untuk masyarakat. Hasilnya pun kelak yang akan merasakan langsung adalah masyarakat," kata Brigjen TNI Puji Cahyono.

Untuk diketahui, melalui serbuan teritorial gelaran TMMD di Ngropoh, Satgas TMMD akan membangun jalan tani sepanjang 1.270 meter, lebar 3 meter. Selain

itu, kegiatan fisik pendamping berupa RTLH, rehab pos kamling dan pengecatan rumah ibadah.

Sedangkan kegiatan non fisik, akan dilakukan penyuluhan-penyuluhan baik Wasbang, Narkoba, kesehatan, pelayanan KB, donor darah dan lainnya.

Redaktur : Jonathan/Pendim 0706